
 
 

 

Der große Heiler ist das Herz. 
Nichts kann letztlich wirklich 

heilen, 
was nicht von der Liebe des 

Herzens berührt, 
verstanden und umfangen 

wurde. 

 
Safi Nidiaye, Die Stimme des Herzens 

 


